



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL NORTE

18/05/2023

LEGISLATIVO



Apoya AMLO consulta sobre Poder Judicial y propone pregunta

El presidente Andrés Manuel López Obrador apoyó la propuesta de Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, sobre promover una consulta popular para saber si la gente quiere que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean electos en las urnas.

"Yo pienso que ayuda lo de la consulta, nada más hay que ver el procedimiento legal porque al parecer -puedo estar equivocado- no se pueden llevar a cabo consultas cuando inician los procesos electorales.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/apoya-amlo-consulta-sobre-pj-y-propone-pregunta/ar2606182?v=1